

mucho que ha influido para el desarrollo del deporte en esta capital.
Reinó gran entusiasmo, que es desear no decaiga para la intensificación de la vida deportiva local.
Nuestra enhorabuena a todos y que obtenga muchos éxitos «Albacete F. C.»

SUCESOS

LESIONES
Esta madrugada, en la calle de Marqués de Molins, fué lesionado en el cuello con arma blanca, por Emilio Legorburu Cantó, el oficial aviador don Pedro Atauli.
Interviene con motivo de este suceso el Juzgado municipal.

DE QUINCENA
Ha sido detenido, ingresando a cumplir quincena, por blasfemo, un individuo llamado Julian López Vallente.

TRIBUNALES

Señalamiento para mañana en la Audiencia.
Murcia-Catedral.—Vista de un pleito seguido entre doña Elvira Morera y sus hijos y la testamentaria de don Pio Wandosell, sobre rendición de cuentas y otros extremos.
Letrados, señores La Cierva (don Isidoro) y Espín.
Procuradores, señores Cantos y Parras.

NECROLOGIA

Con numeroso acompañamiento se efectuó ayer tarde el entierro del cadáver de la respetable señora doña Anrella Sánchez Mille de Hortelano.
Las cintas que pendían del Injoso féretro fueron llevadas por don Julio Carrilero Gutierrez, don José María Noguera, don Arturo Quijada, don Máximo García Tejada, don Silverio Cañameres y don Nolasco García.
Entre otros, figuraban en la presidencia del duelo don Joaquín, don Juan y don Nicolás Hortelano; don Leandro López y Ladrón de Guevara; don Javier, don Joaquín y don Luis María Sánchez Jiménez; don Ventura y don Francisco Jiménez; don Manuel Laliga, don José Jiménez Arribas, los presbíteros don Evaristo Navajas y don Alberto Marcella, don Miguel Panadero, don Antonio Gotor, don José Ponce, don Francisco Manuel Martínez Villena, don Gabriel Navarro (Brú), don Enrique Cantos, don Ramon García Quijada, don Francisco Sánchez Collado, don Victoriano López del Castillo, don Antonio Fernández-Cordero, don Sergio Sánchez, don Amado Ruiz y don Eulogio Martínez Tejada.
Reiteramos nuestro pésame a la familia doliente.

NOTICIAS

Esta mañana salieron en automóvil para «Nava-Marín», don Francisco Garvi y don Juan Ramón Aparicio.
Ayer de madrugada regresaron de Madrid, don Miguel Rubio y su esposa,
El día 10 se reunirá en sesión la Junta de clasificación y revisión.
A causa de la lluvia, no se efectuó ayer tarde el anunciado concierto musical en los Jardines de la Feria.
Regresaron ayer de Valencia el Presidente de la Cámara de la Propiedad Urbana don Justo Arcos Carrasco y los Vocales de la misma don José López Pícazo y don Cándido Martínez Abia.
Ha salido para Masagoso, en uso de licencia, el Oficial del Cuerpo de Telégrafos don Agustín Martínez González.
Ha sido nombrado Auxiliar de la Inspección de ferrocarriles de esta Sección, don Manuel Leal Caballero, que servía en Madrid, el cargo inferior inmediato.

En el primer correo salieron ayer para Madrid, el Oficial de esta Sucursal del Banco de España, don Luis Carrasca y su familia.
En breve plazo se convocarán oposiciones para ingreso en el Magisterio Nacional.

Regresaron ayer:
La familia de don Justo Arcos, de El Bonillo.
Los estudiantes don Agustín Cantos Delgado y don Jesús Jiménez Sánchez, de Valencia.
Don Juan Gómez Alfaro, de Madrid,

Esta madrugada regresaron a Elche de la Sierra, el médico y propietario don Gonzalo M. Pinedo y sus hijos Rogelio y Julián.

Ha llegado de Madrid a esta Capital con los nuevos modelos de sombreros de señora y niña, C. Guzman.
Espero me favorecerán con su visita en el Hotel Central solo por breves días.

Ayer mañana regresó de Madrid el Profesor de Dibujo de las Normales don Ignacio Pinazo.

Han llegado de Madrid don José María Giménez Molina y sus sobrinos Joaquín y José.

Esta madrugada llegó de Elche de la Sierra el diputado provincial don José Aguado Valcarcel.

A consecuencia de haber descarrilado un vagón del tren mercancías A. A. 22, al salir de Alpera, hoy ha llegado con más de 4 horas de retraso el expreso Valencia-Madrid, número 14. El tren mixto pasó por ésta a la una de la tarde.

GRANDIOSA LIQUIDACIÓN
«Última semana»
Señoras: En esta última semana podrán adquirir vestidos, abrigos, sombreros, echarpes, todo procedente de las casas más acreditadas de París a precios sumamente económicos.
No visitar la exposición que la Casa Miralles presenta es no estar bien con sus intereses.
«Última y definitiva semana».
Entrada libre. Gran Hotel.

La Comisión permanente de la Diputación provincial, ha tomado el acuerdo, por unanimidad, de celebrar sesiones los días 12, 20 y 27 del corriente mes y el 3 del mes siguiente.

Marcharon, de temporada, a El Provençó (Cuenca), don Pedro Rodríguez Cuesta y su familia.

Victima de rápida dolencia ha fallecido en esta capital la señora viuda del comerciante de esta plaza don Adalberto Valcárcel Morcillo.
Reciba la familia doliente nuestro pésame.

ADVERTENCIA
Ponemos en conocimiento del público que el legítimo y famoso desinfectante
Zotal
solo se vende en latas litografiadas de 1/8, 1/4, 1/2, 1/5, y 10 kilos y troqueladas de 25 kilos. Rechacen pues todo producto que con el nombre ZOTAL ofrezcan suelto o en otra clase de envases.
Camilo Tejera y Hermana, SEVILLA.
Proveedores de la REAL CASA y del EJÉRCITO ESPAÑOL.

En el expreso de esta tarde regresaron de Madrid el arquitecto don Julio Carrilero y su familia y el abogado don Juan Poveda Garvi y llegaron de dicho punto punto la señora Vizcondesa de San Germán y la mayor de sus hijas.

Ha llegado de Barcelona el estudiante de la facultad de Farmacia don José María Muñoz Pérez.

En el 2.º correo pasaron para Madrid el exgobernador civil de Murcia don Manuel Salvadores y don Aurelio Ferrús.

INFORMACIÓN TELEGRÁFICA

MADRID
Madrid 8 (10 m.)

El regreso de los Reyes

Ayer, a las once de la mañana, llegó el tren real en medio de gran ovación, vivas y aplausos, a los acordes de la marcha real, que interpretaba una compañía del regimiento Inmemorial del Rey, que con bandera rindió honores. A la estación salieron el Directorio militar, autoridades civiles y militares de Madrid, representaciones diplomáticas, señores de la aristocracia y otras personalidades.
Para esperarlos llegaron en automóvil, la Reina Cristina acompañada de sus nietos el Príncipe de Asturias e Infante don Jaime y también el Infante don Alfonso de Borbón, la Infanta doña Isabel, el Infante don Fernando con la Duquesa de Talavera e hijos don Eugenio y don Luis Fernando. Las autoridades campmentaron a los miembros de la real familia.

Regresaron con los Reyes las mismas personalidades que les acompañaron para Barcelona.

Don Alfonso y doña Victoria, en un coche descubierto a la «Grant Daimont», se dirigieron a Palacio siguiéndoles en otros coches las Infantas y el séquito. Doña María Cristina regresó en automóvil, acompañada de sus nietos.

Los Soberanos iban rodeados de una sección de la Escolta Real, al frente de la cual se puso su Coronel García Benitez, que regresaba con los Reyes. Igualmente hizo el Marqués de Tornero, caballero que se colocó al estribo derecho del coche de los Monarcas.
Durante el trayecto fueron aclamados por la muchedumbre.

La fiesta nacional.—Cogida de Gitanillo y triunfo de Martín Agüero.

Nacional I.—Logró este diestro en tarde de ayer, quitar a la afición madrileña el mal concepto que de él formaron al serle devuelto un toro al corral en su anterior actuación. Aunque sin cosas artísticas, supo aprovechar las buenas condiciones de los cuatro bravísimos bichos que le tocaron en suerte, dos de ellos por haber resultado cogido en su primero el diestro Gitanillo.
Se premió su labor con abundantes palmas.

Martín Agüero.—Alternaba por primera vez en nuestra plaza este diestro y ha dejado grata impresión, tanto toreando con el capote y muleta, como matando. A su último toro, que despachó de un volapié magno, lo había toreado por verónicas artísticamente y ejecutado con él una inmejorable faena de muleta.

También alcanzó grandes ovaciones al torear de capa a su primero, parado y artista, y haciéndose después con él de una media estocada y otra hasta la empuñadura.
Al terminar la corrida fué paseado el ruedo.

Gitanillo.—Fué cogido al hacer el primer quite en su primer toro. Inició éste con en farol ceñidísimo modelo de suavidad y valor, al que siguió una serie de lances de frente y por detrás que levantaron al público.
Al quedársele el toro, citó nuevamente, dando un nuevo farol y otra serie de lances igual que los anteriores, que también se ovacionaron. Al iniciar otro farol, el toro, bastante nervioso, se le quedó en la mitad

Ayer llegó de Valencia el exsenador don José Mañas Guspi.

Machó a Valencia el propietario don Carlos Ruiz.

del viaje enganchando al diestro por la entrepierna y lanzándole a gran altura. Al caer al suelo el matador, es buscado nuevamente por el animal, que le recoge. Hecho el quite, levántase Gitanillo con la ropa destrozada y en brazos de las asistencias es conducido a la enfermería.
Parece ser que la herida no es tan grave como en principio se creyó.

El ganado de don Antonio Pérez, resultó bravísimo en extremo, especialmente el lidiado en quinto lugar al que se dió una vuelta completa al ruedo en medio de una delirante ovación. El propio ganadero, que ocupaba una barrera en el uno, recibió también los aplausos del público.
La tarde desapacible y amenazante de tempestad que no llegó a desencadenarse.

Un mitin dedicado a la higiene de la boca.

En el teatro Alcázar, se celebró un mitin sanitario, tomando parte solamente doctores que dedicaron la sesión a la higiene de la boca; los microbios, las caries, la higiene dental en el Ejército y la boca del tuberculoso.

Este acto puede considerarse el verdaderamente sanitario, ya que en los pasados menudearon la política y la literatura sin nada práctico para la concurrencia.

Peregrinación al cerro de los Angeles.

Ayer domingo, se celebró la segunda peregrinación al Cerro de los Angeles, ya que a la primera para conmemorar la fecha de entronización del Sagrado Corazón en España, no pudieron asistir todos los que deseaban, por falta de vehículos.
Se formó un tren especial que llegó abarrotado de peregrinos. También hubo un servicio especial de autobuses desde las seis de la mañana y numerosos automóviles particulares.

En el Cerro predicó el Padre José María Rubio, renovándose seguidamente el acto de consagración, oficiando en los cultos el Canónigo señor Morán.

También festejose la canonización que en el mismo momento harían en Roma, de la venerable madre del sacramento, Vizcondesa de Jorbálán, a la que según despacho recibido asisten 4.060 peregrinos españoles y muchos miles de otros países revistiendo el acto grandiosa solemnidad.

También, festejando este acto, en la Adoración Nocturna de Madrid, se celebró una solemnisima vigilia predicando en la Parroquia de San José el señor Vázquez Camarasa en términos de gran elocuencia. Asistieron el Nuncio y la Infanta Isabel.

Los Salesianos en fiestas

Los antiguos alumnos de los Salesianos, tuvieron ayer una gran fiesta Hubo comunión general, asistiendo numerosísimos fieles. Seguidamente se bendijo la bandera del «Círculo Don Bosco» celebrando después animados actos deportivos y un banquete en los comedores de las escuelas.
Por la tarde tuvo lugar una animada velada teatral.

Madrid 8 (7:15).

Noticias oficiales de Marruecos.—Tranquilidad.

En el parte oficial de esta madrugada se dice que durante el día de

ayer reinó tranquilidad completa en las zonas de operaciones que comprende nuestro protectorado en Marruecos.

ULTIMA HORA

Madrid 8 (16:30)

Firma del Rey

S. M. ha firmado los siguientes decretos:
Prorrogando hasta 31 de Diciembre próximo, la vigencia de las disposiciones que rigen sobre alquiler de fincas urbanas.
Aprobando la modificación del plan de ensanche de Santander y desestimando las reclamaciones y recursos formulados contra ese plan.

La Fiesta de la Flor

Esta mañana se celebró con gran animación la fiesta de la flor.
Las mesas que mayor recaudación hicieron fueron las instaladas frente a Palacio, en la plaza de la Villa y en la de Castelar.

Postularon por las calles céntricas, cafés y centros oficiales, bellas señoras.

Los Reyes hicieron importantes donativos.

Se cree que la recaudación no será tan cuantiosa como en años anteriores.

En Palacio

Esta mañana a la hora de costumbre, el Presidente interino del Directorio Marqués de Magáz, despachó con S. M. el Rey.

Conferencia franco-española

Preguntado el Marqués de Magáz acerca de la Conferencia franco-española que va a celebrarse en Madrid, dijo que no se nombrarán delegados españoles, pues los franceses lo han sido solo con carácter particular.

Sábese que asistirán a esa Conferencia Mr. Sevignier, actual Subprefecto de París, y el Embajador francés en Madrid.

Cuando hayan comenzado las negociaciones, se unirá a la Conferencia el exministro Malvy.

En la Presidencia

Torres Quevedo conferenció con el general Vallespinosa acerca del Congreso de Ciencias que el próximo domingo ha de celebrarse en Coimbra.

La Fiesta Nacional

En Salamanca, los novillos de Sánchez, resultaron buenos.

Nacional chico, mal.

Lorenzo Franco y Saleri III, superiores.

En Burdeos, los toros de Martínez cumplieron.

Emilio Méndez, desgraciado.

Lalanda, regular.

Facultades, superiorísimo, cortó una oreja.

AGENCIA NACIONAL.

SE VENDEN

Una segadora-atadora y una galera de paseo y guarniciones, en buen uso y baratas.
Razón, Mayor, 53. 2.º

SE HA RECIBIDO

nueva remesa en géneros de verano, en la pañería de JOAQUIN INIESTA Marqués de Molins 17, (bajo los niños de la bola).

BARACHOL

Lo mejor contra la SARNA y enfermedades todas de la piel véndese en Farmacias y Droguerías.

Defensor de Albacete es el diario de mayor circulación de la provincia.